



#SÍALDESARME /

RECOLECTAN 15 MIL ARMAS
EN UNA SEMANA P5

#ENUNASEMANA

Canjean 15 mil armas en módulo

HASTA EL 24 DE ENERO
ESTARÁ ACTIVO EL
PUNTO EN LA BASÍLICA

PASO A PASO

- Cualquier persona mayor de edad puede cambiar su arma de fuego.

- La Defensa es la encargada de destruir los artefactos entregados.

POR F. GARCÍA Y P. SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde su instalación, el 10 de enero, en el módulo de desarme instalado en la Basílica de Guadalupe, se han recaudado 15 mil 315 artefactos de fuego, por lo que se quedará una semana más.

En la *mañana*, la presidenta Claudia Sheinbaum detalló que fueron 213 armas cortas, 49 armas largas, 13 granadas, así como 14 mil 887 cartuchos y 157 cargadores.

A pregunta expresa de **El Heraldo de México**, la mandataria federal sostuvo que será el 22 de enero cuando inicie en Guerrero la estrategia "Sí al desarme, sí a la paz", y recordó

26

MIL PESOS,
POR UNA
AMETRALLA-
DORA.

500

A MIL PESOS
DAN POR
GRANADA
ENTREGADA.

que no se realiza ningún tipo de investigación al momento de que las personas hacen la entrega algún arma de fuego en las iglesias. "El objetivo es la construcción de la paz", dijo.

Sheinbaum Pardo precisó que la estrategia se realizará en todos los estados de la República Mexicana, pero se intervendrá primeramente en los estados que tienen mayor índice de violencia.

"Va a ser en todo el país, pero sí vamos a ir a los estados en donde creemos que es necesario intervenir", concluyó.

A través de redes sociales, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien está a cargo del programa, informó que el módulo estará hasta el 24 de enero, en un horario de 10:00 a 15:00 horas.

"Agradecemos a quienes han acudido de forma anónima y voluntaria a intercambiar sus armas de fuego por dinero en efectivo", agregó. ●

FOTO: DANIEL OJEDA



- **ENFOQUE.** Rosa Icela Rodríguez destacó que se trabaja por construir la paz en el país.